

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫

いよいよ受験本番 頑張れ！3年生！！



もうすぐ2月。3年生にとっては本格的な受験シーズンの到来です。私立高校等の入学試験はすでに始まっており、ここまで順調な結果を残しています。

本日1月31日(木)は県立高校のⅠ期選抜試験が実施されています。みんなで応援していきたいと思います。

登下校の際などにも3年生を見かけられた時には、温かい励ましの言葉をかけてあげてください。

※ 今後の県立高校入試等の日程

- 1月31日(木)・2月1日(金) 県立高校Ⅰ期選抜試験
- 2月 5日(火) 県立高校Ⅰ期選抜合格内定通知日
- 2月13日(水)～18日(月) 県立高校Ⅱ期選抜出願
- 3月 7日(木)・8(金) 県立高校Ⅱ期選抜試験
- 3月13日(水) 中学校卒業式
- 3月14日(木) 県立高校合格発表



冬の道路・交通事故防止について



寒波が続き、朝は路面が凍結して大変危険です。車がスリップして大破している場面も見られます。

歩行者には被害はなかったようですが、これが通学路上において、登校途中の生徒の列にスリップした車が突っ込んでもしたら・・・と思うだけでもぞっとしました。

来週立春を迎えますが、まだまだ寒い日は続くと思われれます。しばらくの間、冬期間特有の路面状況に応じた登下校の注意喚起をお願いします。



インフルエンザ注意！

県内各地でインフルエンザが流行しています。市内でも300人を超える児童・生徒がインフルエンザに感染し、出席停止者が増えています。

うがい手洗い、マスク着用等の注意を払い、このままの状態を保っていききたいものです。ご家庭でもよろしくお願ひします。



お世話になりました。～まちの先生 1/15



一人一人に細かくご指導していただきました。

昨年9月から「まちの先生」として美術の授業でお世話になっていました酒井京子先生。1月15日が最後の授業となりました。酒井先生からは各学年とも美術の授業で大変お世話になりました。技能の向上のみならず、心を穏やかにして美術に取り組むという「心の成長」のご指導でも大変お世話になりました。

あいさつをする酒井先生



新春書道展表彰式 1/18



表彰されている寺澤さん



1月18日の16:00から須賀川市民文化交流館（tette）において、第58回新春書道展表彰式が行われました。2年の寺澤さんが「須賀川市文化団体連絡協議会長賞」に輝き、表彰されました。

作品とともに記念写真



中学生による模擬議会 1/30



「太陽光エネルギーについて質問します。」



生徒会長の佐久間くんと副会長の滝田さんの二人が小塩江中生徒会を代表して、市の議会議場に行き、模擬議会議員として中学生模擬議会に出席し、質問してきました。

厳粛な雰囲気の中、市内の中学生の代表が集まり模擬議会が行われました。須賀川市の施策やまちづくりに関心を深めてもらうとともに、生徒の意見や提言を今後の市政運営の参考にもするとのことでした。

同時に、須賀川市内の中学校の生徒に、市政一般に対する質問・答弁を通して議会や政治の仕組みについて体験的に学習し、主権者教育の一助ともなりました。代表の佐久間康平くんは、小塩江中学校に設置されている太陽光発電パネルの発電量の数値を見て、須賀川市内における他の中学校や一般家庭ではどうなっているのかや、太陽光エネルギーの現在の普及率について質問しました。



赤い羽根募金

1月30日（水）に須賀川市社会福祉協議会へ本校での赤い羽根共同募金として5,528円を渡してきました。社会福祉事業の推進のためにぜひ活用していただきたいと思います。ご協力ありがとうございました。